

SINCENY

Une pièce de théâtre qui a connu un joli succès

La présidente et les membres de l'association de la bibliothèque Adéon-Montfront sont plutôt fiers de leur invitation au spectacle. La pièce *Ma Solange*, proposée samedi soir et dimanche après-midi aux habitants du Pays Chaunois, a été bien accueillie par le public local.

L'écriture et la mise en scène contemporaines de Marc Douillet, de la troupe des Baladins de Soissons, auraient pu déstabiliser les amateurs de théâtre classique mais il n'en fut rien. Trois comédiennes, quatre comédiens, des tabourets, des lampadaires, un texte, de la musique et des spectateurs installés tout autour de la scène, sur un rang, au plus près pour écouter, c'était surprenant mais au bout du compte bien sympathique. Des petites histoires de famille, l'origine d'un mot, des lieux communs, des fragments de sentiments, des écorchures, les

fuyantes lignes de nos vies... forment les différents tableaux de « *ce feuilleton théâtral écrit pour la bouche, le corps des acteurs, l'espace de la scène* ». Les comédiens du théâtre des Baladins font vivre de belle manière cette forme d'écriture atypique de l'auteur Noëlle Renaud.

« *Notre but est d'amener partout cette pièce contemporaine grâce à un spectacle qui s'adapte à toutes les salles et, en fait, à tous les publics, habitant en ville ou à la campagne* », explique Marc Douillet. La seule restriction : *Solange* ne peut accueillir que 50 spectateurs par représentation. C'est pourquoi l'association Adéon-Montfront a programmé le spectacle samedi et dimanche ce dernier week-end. Une belle réussite puisque le public est venu de tout le territoire chaunois, voire des villes voisines. Saint-Quentin, par exemple.



Une vraie performance pour les Baladins !